



Büro des Landrats	Vorlagenart	Vorlagennummer
Verantwortlich: Voltmann-Hummel, Inge / SPD-Fraktion Datum: 03.02.2023	<b>Antrag</b>	<b>2023/042</b>
	Öffentlichkeitsstatus: öffentlich	

**Beratungsgegenstand:**

Antrag der SPD-Fraktion vom 03.02.2023 zum Thema: "Wassertemperatur im Schwimmbad Oedeme wieder auf 29,1, Grad heraufsetzen"

**Produkt/e:**

421-000 Förderung des Sports  
111-110 Büro des Landrats

**Beratungsfolge**

Status	Datum	Gremium
Ö		Kreistag
Ö	13.02.2023	Kreisausschuss

**Anlage/n:**

Originalantrag

---

**Beschlussvorschlag Antragsteller:**

**Der Kreistag beschließt, dass die Wassertemperatur im Schwimmbad Oedeme umgehend wieder auf 29,1 Grad heraufgesetzt wird.**

**Sachlage:**

Mit der Absenkung der Wassertemperatur auf 26,1/26,2 Grad Celsius spart der Landkreis am falschen Ende. Anstatt motiviert für das Erstschwimmerabzeichen zu trainieren, sitzen die Kinder schon nach kurzer Zeit zitternd am Beckenrand. Nicht alle Eltern können sich teure Neoprenanzüge für ihre Kinder leisten. Am Ende entscheidet die finanzielle Situation darüber, ob ein Kind schwimmen lernt oder nicht. Diese Zustände wurde bereits in der Presse von Vereinen, Übungsleiterinnen und Eltern angeprangert. Auch den Übungsleiterinnen kann nicht zugemutet werden, stundenlang bei 26,1 Grad im Wasser auszuharren.

Die Wassertemperaturen müssen daher sofort auf das übliche Temperaturniveau von 29,1 Grad angehoben werden.

Kreistagsfraktion

**SPD**

**Landkreis Lüneburg**

SPD-Fraktion  
Auf dem Meere 14/15  
21335 Lüneburg

Landkreis Lüneburg  
Herrn Landrat Jens Böther  
Auf dem Michaeliskloster 4  
21310 Lüneburg

Lüneburg, den 02. Februar 2023

### **Antrag zur Sitzung des Kreistages am 16. Februar 2023**

Sehr geehrter Herr Landrat Böther,  
zur o.a. Sitzung des Kreistages stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag:

#### **Wassertemperatur im Schwimmbad Oedeme auf 29,1 Grad heraufsetzen**

##### **Beschluss:**

**Der Kreistag beschließt, dass die Wassertemperatur im Schwimmbad Oedeme umgehend wieder auf 29,1 Grad heraufgesetzt wird.**

##### **Begründung:**

Mit der Absenkung der Wassertemperatur auf 26,1/26,2 Grad Celsius spart der Landkreis am falschen Ende. Anstatt motiviert für das Erstschwimmerabzeichen zu trainieren, sitzen die Kinder schon nach kurzer Zeit zitternd am Beckenrand. Nicht alle Eltern können sich teure Neoprenanzüge für ihre Kinder leisten. Am Ende entscheidet die finanzielle Situation darüber, ob ein Kind schwimmen lernt oder nicht. Diese Zustände wurde bereits in der Presse von Vereinen, Übungsleiterinnen und Eltern angeprangert.

Auch den Übungsleiterinnen kann nicht zugemutet werden, stundenlang bei 26,1 Grad im Wasser auszuharren.

Die Wassertemperaturen müssen sofort auf das übliche Temperaturniveau von 29,1 Grad angehoben werden.

Mit freundlichem Gruß



Franz-Josef Kamp  
Fraktionsvorsitzende